

Suj
De
Dat
Pot

Il
n

Copie à : patrick.mikolajuk@wanadoo.fr

Madame,le commissaire enquêteur

Je vous prie, madame, de bien vouloir prendre connaissance des quelques remarques que ce projet de parc éolien des Saules soulève et de les répercuter à qui de droit . Avec toute ma considération,

— Pièces jointes : —

ENQUETE PUBLIQUE EOLIENNES.odt

22,6 Ko

A l'intention de
Madame Marie-France CROHIN
Commissaire enquêteur

parc éolien des Saules

Madame,

Je vous prie, madame, de bien vouloir prendre connaissance des quelques remarques que ce projet de parc éolien des Saules soulève et de les répercuter à qui de droit .

avec toute ma considération

Moulin à

Nous sommes cernés par les éoliennes : Montigny, Noyales, Fontaine Notre Dame, Ribemont, Saint Quentin, Pontruet., Mericourt... 42 ÉOLIENNES visibles par temps de pluie !!!! Le projet éolien des Saules nous en remet 8 sur Croix Fonsomme et Fontaine Uterte !

Sur l'étude d'impact de ce parc éolien « 3 LES PRINCIPALES MOTIVATIONS DE CETTE OPERATION » on peut lire :

« Les communes de Croix Fonsomme et de Fontaine-Uterte font partie des communes favorables à l'éolien »
et pourtant, **les habitants n'ont nullement été consultés** .

Même si l'étude tend à vouloir nous prouver que l'impact sur notre territoire n'est que relatif, il n'en reste pas moins que les éoliennes sont localement très nuisibles, et globalement très inefficaces. Tout le monde sait aussi qu'elles profitent essentiellement aux multinationales de l'énergie, auxquelles elles rapportent beaucoup d'argent subventionné.

Nos collectivités locales sur fond de pauperisation du monde rural sont achetées par ces producteurs d'énergie soit disant « propre » Notre région est sacrifiée pour satisfaire quelques bobos écolos citadins qui sont dans le mépris de la ruralité .

Même certains politiques en arrivent à ce constat :

- l'éolien terrestre ne contribue pas aux objectifs de la lutte contre le réchauffement climatique

- du fait de son intermittence, l'éolien n'est pas une énergie pilotable et efficace

- le coût pour les finances publiques est encore très important (plusieurs dizaines de milliards d'euros publics dépensés ou engagés)

- le bilan écologique des éoliennes terrestres est très discutable ces installations provoquent une pollution sonore et visuelle quotidienne, dévalorisent nos territoires

- nous manquons encore de connaissances sur l'impact du fonctionnement des éoliennes sur la faune, les élevages...

Quant à nous, habitants de Croix Fonsomme et de Fontaine Uterte ,sans parler de l'impact sur notre qualité de vie,nous ne serons pas indemnisés pour la dévalorisation immobilière qu'occasionnent les nuisances visuelle sonores de ces éoliennes

NON A L'EOLIEN !!

Préservez notre qualité de vie en milieu rural